



UNIVERSIDAD NACIONAL DEL SUR  
DEPARTAMENTO DE ECONOMIA



## BASES OLIMPIADAS EN ECONOMÍA

### Destinatarios

Estas Olimpiadas están dirigidas a alumnos de 4to, 5to y 6to año de la escuela secundaria de establecimientos públicos y privados de la ciudad de Bahía Blanca y la región.

### Sobre las Olimpiadas

Las IV Olimpiadas se desarrollarán en una única instancia presencial grupal.

La instancia presencial se realizará en las dependencias del Departamento de Economía de la UNS (San Andrés al 800- Campus de Altos de Palihue) y la situación problema a resolver será confeccionada por el comité organizador de las Olimpiadas.

La problemática a desarrollar por los equipos participantes, será expuesta en el sitio web de las IV Olimpiadas de Economía: <http://www.economia.uns.edu.ar/extension/olimpiadas-de-economia/>, durante la **primera semana de septiembre**, luego de finalizada la inscripción. Acompañará a la problemática una rúbrica con los criterios con los que serán evaluados los trabajos presentados por los diferentes grupos.

El certamen es de carácter grupal, los grupos estarán compuestos por 4 / 5 alumnos.

La resolución de la problemática será presentada por cada grupo en forma presencial y oral. El tiempo para la exposición oral será de 15 minutos por equipo. Esta exposición puede implementarse con el apoyo de las TIC. Al mismo tiempo, cada grupo debe presentar la resolución por escrito y ser entregada al jurado de las Olimpiadas.

Para poder acceder a la instancia presencial de evaluación tendrán que estar presentes todos los integrantes del grupo, con la única excepción de la inasistencia de un sólo integrante, por razones de salud, debidamente justificada.

El jurado se encuentra compuesto por tres docentes, dos de ellos del Departamento de Economía y el tercer jurado será un docente del área externo a la UNS.

El resultado será definido el mismo día de la final.

No podrán participar de este certamen familiares directos de los miembros del comité organizador ni del jurado. La participación en la presente convocatoria implica la aceptación de todas sus bases y la decisión inapelable del comité organizador a quien corresponde la resolución de cualquier contingencia no prevista en esta convocatoria.

## Inscripción

La inscripción en la Olimpiada se realizará a través del formulario que se adjunta a estas bases. La fecha límite para inscribirse en las IV Olimpiada será el 30 de agosto de 2019

El formulario se podrá enviar al Departamento a través de correo electrónico a: [olimpiada.economia@uns.edu.ar](mailto:olimpiada.economia@uns.edu.ar)

Los alumnos inscriptos quedan convocados al examen sin necesidad de aviso posterior. Se requerirá la presentación de D.N.I. al momento de presentarse a rendir.

## Premios

Para la edición 2019 se establecen los siguientes premios para las instituciones educativas de donde provengan los equipos ganadores:

1er premio: Cada integrante del grupo ganador recibirá una mochila. Para el colegio, un libro de Economía y para el profesor acompañante un set institucional UNS.

Mención especial: Cada integrante del grupo con mención especial, así como el colegio y el profesor acompañante recibirán un set institucional UNS.

## Fechas importantes

**Período de inscripción:** del 1 de junio al 30 de agosto de 2019

**Instancia Presencial Final:** 1 de noviembre de 2019, 9:00 hs. Departamento de Economía. Universidad Nacional del Sur. San Andrés 800. Campus Altos de Palihue. Tel. 54-291-4595138.

**¡Los esperamos!**